

中学生海外派遣

若者が国際感覚を磨くため、町が行っている事業に今年も9人の中学生が参加しました。

アメリカ、シンガポール・マレーシア、イギリスと、それぞれの国で、不安と期待を胸に海外生活を体験してきました。海外では、習慣の違い、言葉の通じない不自由さの中でも、ホームステイ先の家族や現地の中学生とのあたたかい交流の中で、国内では経験できない貴重なことを、たくさん学んで帰ってきました。

アメリカを訪問して

3年 吉田 真琴

らえたのなら幸いです。彼女の家は、アメリカの真ん中カンザス州の、周りを見渡せば全て牧地といういなか町にありました。本当に広くて、どこまでも続いている自然の美しさを見ると、素直に感動することができました。今までせこせこしていた自分は、とてもちつぽけであったのが分かりました。



ホストファミリーと旅行したコロラドで(右はしが吉田さん)

私は、このプログラムを忘ることのないよい体験になりました。

私は、このプログラムを2人で笑えることがふえていきました。そんな中でも、日本を楽しんでも

研修旅行は一生の思い出

2年 齋藤 真紀

私は、このオーストラリア研修に応募してよかつたと思います。それは向こうのホームステイ先の人やスマシフィールド州(高校)などではありません。英語が通じなかつたにもかかわらずジエスチャーなどで伝えたら少しだけ

通じたことが特によかったです。次によかったことは、グレートバリアリーフで海の中に入つたことです。ここでは、初めてカエルのようだと思いました。それは向こうのホームステイ先の「まあ！きれい」と思わず叫ぶほど、そこは、きれいでした。私は、この体験をいつまでも心に残しておきたいと思いました。

たくさんの方達ができた研修旅行

2年 平山亜沙美

私は、7月の27日から31日までシンガポールとマレーシアへ行つてきました。シンガポールはきれいな国でごみは全然落ちなくていい国でした。私はすぐシンガポールがわいかつたです。そしてだんだんにいろいろな人と話して友達になりました。ちがう中学の人と友達になることが初めてだつたんです。それしかつたです。夜のホテルの中の生活もとても楽しかつたです。そしてシンガポールの現地の中学校にも行きました。中学校の人は



研修で仲良くなった友達と(写真左が平山さん)

私は、このプログラムを通して出会った人全部にありがとうございました。人の優しさに触れ、決して

私は、このオーストラリア研修でいろんなことを学びました。例えば、日本とオーストラリアの違いや、オーストラリアの自然について詳しく学びました。そして私は、帰国する際「もう少しだけでもいたい」と思いました。私は、このオーストラリア研修で学んだことを一生の思い出にしたいと思いま



ホームステイ先のご夫妻と一緒に